

FUKUROI DIARY

ふくろい日記帳

ココロもカラダも元気な2日間!!



「スポーツ文化フェスティバルinFUKUROI」
開会式でのテープカット



「パネルディスカッション」
左からアニマル浜口さん、
ヨーコセッターランドさん、河合純一さん



「トップアスリート陸上クリニック」
塚原直貴選手による陸上指導

10月31日、11月1日の2日間、エコーアリーナを主会場に、国民文化祭（袋井市主催事業「スポーツ文化フェスティバルinFUKUROI」）が行われ、約2万人が訪れました。初日には、元プロレスラーのアニマル浜口さん、元バレーボール選手でスポーツキャスターのヨーコセッターランドさんがスポーツ文化やスポーツのある暮らしづくりをテーマに、

マにしたパネルディスカッションや日本トップ選手によるミニレッスンを開催。2日目には、市民の皆さんが参加して、長縄跳びにチャレンジしたほか、東海道どまん中ふくろいツーデーウオークも2日間、同時開催されました。会場を訪れた皆さんは、スポーツ文化を体感した2日間となりました。

ヒマワリ畑で笑顔も満開

10月24日・25日、三川地区で「源氏の里ひまわり祭り」が開催されました。ミニコンサートや地場産品の販売、かかしコンテストなどが行われ、地元の方や観光客が訪れ、ヒマワリ畑でのイベントを堪能。およそ3ヘクタールの畑に、4種類・約100万本ものヒマワリが咲き、来場者は、会場を散策したり、記念撮影をしたりして秋に咲くヒマワリを楽しみました。



もちつきを体験



ヒマワリ畑で記念撮影



「だんごのがっこう」で
法多山厄除けだんごづくりに挑戦

全国だんごまつり

11月3日、法多山で全国から18種類の名物団子を集めた「全国だんごまつり」が行われました。会場には、団子を買って求め、約1万5,000人が来場。法多山の厄除けだんごづくりを体験できる「だんごのがっこう」も行われ、会場は大盛況でした。

まちの話題・ニュースや
できごとをご紹介します!



「東海道とまん中ふくろいツデーウォーク」出発



「東海道とまん中ふくろいツデーウォーク」おもてなしコーナー



「トップアスリートミニレッスン」山本隆弘選手によるバレー指導



「長縄跳びチャレンジ」息を合わせてジャンプ!ジャンプ!



「中野浩一ファミリーサイクリング」中野さんと一緒にサイクリングへ出発

10月15日、平成20年4月に開所した市観光案内所の来所者が、1万人に達し、記念セレモニーを行いました。
1万人目の来所者は、兵庫県芦屋市から、市内の茶工場を視察に訪れた野中俊子さんと服部芳浩さん。2人には、記念品として、クラウンメロンなどの市特産品が贈呈されました。

観光案内所来所者1万人!



写真左から市観光協会太田会長、野中さん、原田袋井市長、服部さん

決定 東海道とまん中袋井茶大賞



市内企業・団体の女性職員による2次審査
お茶の色や香りなどを審査

10月27日、市役所1階市民ホールで「東海道とまん中袋井茶大賞」の第2次審査が行われ、今年の袋井茶ナンバーワンが決定しました。

2次審査には、今年度、市内で栽培・製造されたお茶で、9月に行われた1次審査を通過した11点が出品。市内企業・団体の女性職員や市役所を訪れた方が審査員となっており、お茶の色や香り、味などを総合的に評価し、投票しました。結果は次のとおりです(敬称略)。
大賞 山崎製茶協同組合(笠原川瀬寛(字刈))
準大賞 (有)丸尾製茶(袋井南)